

CNTE seguirá con protestas hasta "negociar reforma educativa"

Por: Laura Poy Solano. La Jornada. 31/05/2016

Ciudad de México. La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) no cambiará su ruta de movilizaciones y protestas hasta "conseguir el objetivo de sentar a todos los actores para dialogar y negociar la reforma educativa", afirmaron dirigentes magisteriales, quienes reiteraron una vez más que "no se le puede llamar diálogo cuando se le pide a uno de los actores llegar de rodillas.

Creemos que todos los poderes y todos los actores debemos esforzarnos para llegar realmente a una mesa de diálogo, pero también de negociación".

En entrevista, tras la inauguración de los trabajos de la segunda reunión del Diálogo Nacional por la Educación, que reúne a investigadores, académicos y profesores disidentes, Enrique Enríquez, secretario general de la sección 9 de la Ciudad de México; y Adelfo Alejandro Gómez, líder del magisterio disidente de Chiapas, coincidieron en que la CNTE mantiene su rechazo a la aplicación de la reforma educativa.

Por ello anunciaron que continuará el paro de labores que estallaron el pasado 15 de mayo, así como los plantones que mantienen instalados en la capital del país y en entidades como Oaxaca y Chiapas. "Mantenemos la ruta de la movilización, y a partir de los acuerdos de nuestra asamblea nacional representativa, que se convocará esta tarde, definiremos las acciones para la próxima semana tanto en la Ciudad de México como en diversos estados".

Enrique Enríquez, destacó que el planteamiento de la Presidencia de la República de dialogar sólo hasta que acepten la reforma educativa, "lo conocimos ayer por la noche, porque el primer planteamiento era que iba a escuchar el planteamiento de la CNTE, que iba a llevar esto a la Secretaría de Gobernación para abrir una mesa, ahí nos quedamos nada más".

Al respecto, Adelfo Alejandro, indicó que tras la movilización realizada la tarde de ayer en la Ciudad de México y las acciones de protesta en otros estados, "se tuvo la oportunidad de abrir el espacio con las personas de Atención Ciudadana de la



Presidencia, lo que es una señal importante para la CNTE. Marcamos nuestro posicionamiento, hicimos el planteamiento del pliego petitorio y la exigencia de buscar los Canales para poder sentarse a una mesa de trabajo que implica establecer un diálogo".

Agregó que el "compromiso de ellos fue en el sentido de buscar los canales para que pudiéramos arribar a esa posibilidad, fue escuchar el planteamiento y ese fue lo que apenas pudieron manifestar. Creemos que su comunicado de ayer por la noche obedece a lo que ellos deciden no a lo que nosotros planeamos".

Creemos, dijo, que "a esta altura la cerrazón es innecesaria. A lo mejor piensan que entre ellos se van a poner ciertos obstáculos con miras a otras circunstancia ajenas a nosotros, pero les decimos que la lucha de la CNTE continúa, seguimos exigiendo lo ya planteando. De ahí no nos vamos a mover. Es necesario sentarse a mesa de diálogo, pero también de negociación que permitar realmente poder transitar la posibilidad de buscar un camino donde se transforme la educación de este país, sin perder el carácter público que tiene".

Fuente: http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2016/05/28/cnte-seguira-con-protestas-hasta-conseguir-dialogo

Fotografía: jornada.unam

Fecha de creación 2016/05/31